



News vom 25.05.2012

Neue Geländemodelle von Audi und VW: Durch das Gelände

Das Autohaus Stegelmann nutzte das Frühlingsfest rund um das Schloss Wendinghausen, um einige Topmodelle aus dem Hause Audi und Volkswagen zu präsentieren. Gerade bei der Präsentation der Geländemodelle ging das Autohaus aber neue Wege.

Der Audi TT durfte sich im Schatten der Schlossfassade in seiner ganzen Schönheit präsentieren und auch die Audi Q-Modelle machten in dieser Ambiente eine gute Figur. Anfassen, reingucken und einsteigen war hier erlaubt.

Auf der Schlosswiese ging es allerdings schon ganz anders zur Sache. „Wollen sie mal mitfahren, das macht richtig Spaß“, versprach Schlossherr Joachim von Reden vor der Phalanx aus Touareg, Tiguan und Amarok. Um den Fahrspaß zu erhöhen, hatten sich die Pick-Up-Freunde Lippe alle Mühe gegeben und einen Offroad- Parcours angelegt. Tiefe Spuren mit furchterregenden Löchern und andere für Otto Normalfahrer unüberwindliche Hindernisse oder große, mit Gras bewachsene Driftflächen ließen dann doch zunächst Zweifel aufkommen, ob der Hausherr da nicht übertrieben habe.

Aber so souverän und beruhigend, wie beispielsweise das Innere des edel ausgestatteten Touaregs sofort beim Einsteigen wirkte, so souverän chauffierte auch Kai Czarnecki von den Pick-Up-Freunden sein Passagiere über den Kurs. Mal durchaus etwas schneller, zwischendurch auch auf drei Rädern und schonmal in heftigem Drift zur Seite, aber gekonnt.

Eine Attraktion, weil meistens die Autos zwar in den schicken Ausstellungsräumen besichtigt werden, aber nicht unter solchen Bedingungen getestet werden können. Viele Besucher probierten hier gerne mal und davon hatten ganz sicher die meisten auch so einen Spaß wie Czarnecki und von Reden.

Quelle: <http://www.stegelmann.de/kontakt/aktuelles/details/durch-das-gelaende>